## МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ

Кафедра инноватики и предпринимательской деятельности

#### Сюй Сысянь

# ОЦЕНКА ПЕРСПЕКТИВ ТОРГОВО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО СОТРУДНИЧЕСТВА РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ И КИТАЙСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ В ОБЛАСТИ АПК

Магистерская диссертация специальность 1-26 80 04 Менеджмент

Научный руководитель Карпенко Валерий Михайлович к.т.н., доцент

Допущена к защите	
< <u></u>	2021 г.
Зав. кафед	 црой
Байнёв Валерий Фёдорович	
д.э.н., профессор	

### ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Ключевые слова: ТОРГОВО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, АГРОПРОМЫШЛЕННЫЙ КОМПЛЕКС, СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО, ВНЕШНЯЯ ТОРГОВЛЯ, ТОВАРООБОРОТ, ЭКСПОРТ, ИМПОРТ, ИНВЕСТИЦИИ

Цель работы и ее актуальность. Целью работы является выявление перспектив развития торгово-экономического сотрудничества между КНР и Республикой Беларусь в области АПК. Актуальность темы магистерской диссертации связана с тем, что с точки зрения сохранения традиционных торгово-экономических связей между Республикой Беларусь и КНР наиболее показательно определение основных проблем и исследования механизмов реализации белорусско-китайского торгово-экономического сотрудничества в области АПК.

Объект исследования – торгово-экономическое сотрудничество между странами.

Предмет исследования – особенности развития торгово-экономического сотрудничества Республики Беларусь с КНР в области АПК.

В процессе работы были получены следующие результаты: проведен анализ развития торгово-экономического сотрудничества между Республикой Беларусь и КНР в области АПК.

Новизна полученных результатов заключается в разработке рекомендаций по наращиванию экспорта продукции АПК Республики Беларусь в Китай.

Структура магистерской диссертации представлена тремя главами, где выявлены теоретические основы торгово-экономического сотрудничества; проведен анализ торгово-экономического сотрудничества Республики Беларусь и Китая в области АПК; разработаны перспективные направления торгово-экономического сотрудничества Республики Беларусь и Китая в области АПК.

Полный объем работы составляет 92 с. Работа содержит 21 рисунок, 3 таблицы, 60 источников.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

\_\_\_\_\_

### **GENERAL DESCRIPTION**

Keywords: TRADE AND ECONOMIC COOPERATION, AGROINDUSTRIAL COMPLEX, AGRICULTURE, FOREIGN TRADE, COMMODITY TURNOVER, EXPORT, IMPORT, INVESTMENT

The purpose of the work and its relevance. The aim of the work is to identify the prospects for the development of trade and economic cooperation between the PRC and the Republic of Belarus in the field of agro-industrial complex. The relevance of the topic of the master's thesis is due to the fact that from the point of view of maintaining traditional trade and economic relations between the Republic of Belarus and the PRC, it is most indicative to identify the main problems and study the mechanisms for implementing the Belarusian-Chinese trade and economic cooperation in the field of the agro-industrial complex.

The object of research is trade and economic cooperation between countries.

The subject of the research is the peculiarities of the development of trade and economic cooperation between the Republic of Belarus and the PRC in the field of the agro-industrial complex.

In the process of work, the following results were obtained: an analysis of the development of trade and economic cooperation between the Republic of Belarus and the PRC in the field of agro-industrial complex was carried out.

The novelty of the results obtained lies in the development of recommendations for increasing the export of agricultural products of the Republic of Belarus to China.

The structure of the master's thesis is presented in three chapters, which reveal the theoretical foundations of trade and economic cooperation; an analysis of trade and economic cooperation between the Republic of Belarus and China in the field of agroindustrial complex was carried out; promising areas of trade and economic cooperation between the Republic of Belarus and China in the field of the agro-industrial complex have been developed.

The total work is 92 p. the Work contains 21 figures, 3 tables, 67 sources.

The author proves that the work done by yourself and you are calculating and analytical material correctly and objectively reflects the state of the investigated process and all borrowed from literature and other sources of theoretical, methodological concepts accompanied by links to their authors.

\_\_\_\_\_